

A PUERTA
CERRADAMarcela
Gómez Zalce

¿Una reforma laboral para el México real?

- ◉ Y sigue la espotiza
- ◉ Y ahora... ¿Querétaro?

La insolencia mi estimado, es una burla o un insulto manifiesto. El jinete de la tormenta (perfecta) ha anunciado que efectivamente el mundo atraviesa una severa crisis asegurando que su (des)gobierno no engañará a los mexicanos por el impacto del "catarrito", perdón, pulmonía, y sus efectos además de explicar en una gira por Campeche su ocurrencia de bautizar en Davos el tsunami financiero como la crisis Big Mac porque se generó en los Estados Unidos (*this guy's a complete whacko*) pero que nadie se agobie porque este temerario jinetazo aseguró que vamos a entrarle con todo (¿?) a resolver este problema en nuestro país y al final saldremos más fuertes y más capaces de impulsar el crecimiento.

Chingón.

El discurso de Felipe junto a las palabras del disfuncional en Economía, Gerardo Ruiz Mateos, son estupendas joyas para ejemplos *my friend*, de que nada con exceso y todo con medida. Sobre todo cuando el segundo declara en conferencia de prensa que empresarios en Davos, *vieron a México como un destino claro e importante* (¿para un Estado fallido?), porque a fin de cuentas México es el centro del mundo (¿del narcotráfico?) y que con quienes lograron entrevistarse (¿???) como que percibieron que México va hacia un lugar a pesar de la crisis. (¿será el infierno?) Y que Felipe giró instrucciones a todo el gabinete de no perder el rumbo (¿¿porque con uno basta y sobra?!) y que la crisis es un mal tiempo que va a pasar en algún

momento y lo peor es quedamos andados en el huracán (¿¿donde encalló el barco de gran calado??)

Ésa es la estrategia integral de este (des)gobierno para vender los logros en el mentado Foro Económico. Ésa es la imagen del México real de un gabinete de improvisados junto a los genios (de la botella) en Los Pinos que se avientan el magnífico tiro de darle prioridad mediática a la nota del célebre Santiago Meza López, "el Pozolero", a escasos días de la gira presidencial a Suiza. El oficio y el tacto del inservible Gymboree son de no creerse.

La incongruencia y las barbaridades entre el discurso y los hechos son monumentales. Felipe escupiendo que se superarán los desafíos mientras el gasto corriente de su (des)gobierno se eleva. Mientras el PAN, en tiempos electorales y en medio de la crisis, pretende llevar a cabo una reforma laboral que permita mayor flexibilidad a las empresas que parajodas del surrealismo mexicano...

Va justo en sentido contrario de lo que está sucediendo, por ejemplo, en Estados Unidos donde Obama señaló que ante la crisis el movimiento obrero no es parte del problema, sino parte de la solución en una clara alianza para fortalecer los derechos laborales.

Todo el numerito acompañado del presidente de la AFL-CIO, John J. Sweeney y de James P. Hoffa presidente de la International Brotherhood of Teamsters quienes han enviado importantes misivas a Felipe Calderón para que cese la persecución en contra del líder de los mineros Napoleón Gómez Urrutia que sigue siendo inexistente en el tablero del secretario del Trabajo (sucio) Javier Lozano al seguir desconociéndolo mientras en el México real, el líder sindical

consiguió aumentos salariales del 9% directo al salario, más 9% a tablas de bonificación y 40% en retabulación de categorías en la reciente negociación con Luismín-Gold Corp en Guerrero, marcando la pauta del 2009, para las siguientes revisiones de los contratos colectivos de trabajo.

Of course que con todo y la histeria, también colectiva, de Javier que ya comenzó con sus distintivos mensajes para evitar esas escandalosas cifras de aumento que van en contra del techo federal del 5%, las empresas del ramo —a pesar de las arbitrariedades y atropellos de Grupo México de Germán Larrea— reconocen a Gómez Urrutia como el interlocutor para todas las renegociaciones...

Que se siguen de cerca por sus poderosos aliados los USW (United Steelworkers) de Leo Gerard, la AFL-CIO de John J. Sweeney, la agrupación de Hoffa y el vicepresidente Joe Biden...cuyas agendas convergen en el TLCAN.

Tic-tac...

Por la Mirilla

Uno.- Para no perder la costumbre en la cúpula de Acción Nacional de Germán Martínez no hay, hay (nada) certidumbre. En Querétaro cuando ya estaba listo y con su listón que el sucesor del gobernador Francisco Garrido fuera el "abascalista" Manuel González Valle, ya salió el prietito del arroz con el alcalde de San Juan del río, Jorge Rivadeneyra Díaz que pone en riesgo la unidad en la plaza azul...

Y dos.- ¿Nadie le ha informado al secretario de (des)Gobernación que no tiene facultades de ningún tipo en materia electoral para revisar el affaire de la espotiza.? ■M

gomezalce@aol.com

